



国際ロータリー第2800地区 1959年6月9日創立

鶴岡ロータリークラブ

例会場 東京第一ホテル鶴岡 (鶴岡市錦町2-10) 例会日 毎週火曜日(12:30~13:30)

平成27年12月15/22日(火) 第2741・2742回 例会 (本年度第20・21回)

1月12日(火)	新年呈茶 例会
1月19日(火)	ゲストスピーチ 「鶴岡市の歴史的建築」～旧恵比寿屋ビル・小池薬局について～ 国井 美保氏
1月26日(火)	寒鱈汁家族例会
2月 2日(火)	理事会 例会「情報委員会の日」

Eメール◎tsuruoka08@rid2800.jp ホームページ◎<http://www.tsuruokarc.org/>



会長報告

会長/越智茂昭

1 下半期の予定について

BOXに入っていますのでご確認お願いします。

2 年賀広告について

例年どおり荘内日報に掲載します。

☆命令

軍隊、今日本では自衛隊ですが、一般に良く言われているのは、軍隊は命令すれば動くと。本当にどうか？私の乏しい経験からしても大いなる誤解と言わざるを得ないです。

海軍の連合艦隊司令長官、山本五十六をご存じだと思います。

「やってみせて、言って聞かせて、やらせてみて、ほめてやらねば人は動かじ。」

決して人は命令だけでは動かないと言っています。私たち自衛官は「事に臨んでは危険を顧みず、身をもって責務の完遂に務め、・・・」と宣誓しています。身の危険を感じる任務を命令だけで動かすことは無理です。任務に就く前に、まずその任務が何故必要かを説明し、その任務の方法を皆で検討し、かつ訓練をして任務に備えます。十分訓練をし、任務を完遂できると隊員が自信を持ったうえで命令が下されます。このように十分な準備をしたうえではじめて危険な任務も完遂できるのです。決して軍隊、自衛隊は命令すれば動くと言うものではありません。

皆さんの会社でもこのことは同じだと思います。

ロータリアンの皆さんと出会って

国際交流専門員 楊詠麗氏

私は楊詠麗と申します。中国のハルビンから参りました。1995年から2年半、米山奨学生として鶴

岡 RC にお世話になっておりました。今日、久しぶりの例会で、皆さんにお会いし、近況をご報告することができまして嬉しく思っています。どうぞ、よろしくお願ひいたします。

22年前、博士号を取るために山形大学農学部の所在地・鶴岡に来て、翌年は岩手大学大学院連合農学研究科の博士課程に入りました。当時の中国は今と違って殆どの人が、物価が中国より10倍ほど高い日本に留学するには不可能で、日本でアルバイトをしながら勉強と研究に頑張るしかなかったのです。当時は何回もやめて中国に帰ろうと思ったことがあります。一番大変な時、私に光と希望を与えてくれたのはロータリアンの皆さんです。博士課程2年目、ロータリー米山奨学生になり、毎月15万円の奨学金を頂き、やっと安心して自分の実験と研究に専念することができ、無事農学博士号を取りました。米山奨学金のおかげで、主人と6歳の息子も日本の入国許可をもらって3年ぶりに家族が揃って日本に住むことができました。その後、主人も博士号を取りました。息子は小学校から大学までの教育を全て日本で受け、今は博士2年目ですが、将来は研究職に就いて彼の研究成果で社会に貢献できたらいいなあと思っています。

ロータリアンと出会って経済の援助だけではなく、色々の貴重な経験も得ました。ロータリー米山奨学生になってからは毎月1回の世話クラブの例会、クリスマス家族会などの行事、地区大会及びブロック内の各クラブの卓話などを通してロータリアンの方々と身近で接する機会が増え、様々な分野で活躍している皆さんのお話しを伺うことができました。私自身も物事に対する考えが豊かになり、特に奉仕ということについて改めて考えさせていただきました。奉仕とは特別なものではなく思いやる心があつ

会員数	35名
出席	20名
出席率	60.61%
前々回確定出席率	81.82%

■RI会長 K.R. "ラビ" ラビンドラン ■地区ガバナー 酒井 彰
 ■会長/越智茂昭 ■副会長/木村 節 ■幹事/武田啓之 ■会長エレクト/加藤 亨
 ■会報委員会/佐藤詩郎・阿部純次・菅原成規

事務局:山形県鶴岡市錦町2-68 鶴岡SSビル1F TEL (0235) 28-3375 FAX (0235) 28-3376

て、自分の利益をはかるのではなく人のために考え、行動すればどこでもだれでも奉仕することができます。この考えは私の今の仕事にも良い影響を与えてくれています。

この場を借りて私が勤めている国際村と私の仕事を紹介させていただきます。国際村は鶴岡市の国際交流拠点として主に次の事業を開催しています。

○国際交流事業：地域住民が国際交流を身近に体験する機会として、ワールドバザール、音楽祭、新年を祝う会などのイベントを実施している。

○国際理解事業：地域住民が異文化に触れられ、異文化への興味・関心を持つきっかけ作りのため、外国出身の方や外国に滞在した日本人を講師として招き、外国語講座、料理教室、様々な国の文化・習慣などを紹介するフレンドシップ・サロンなどを行っています。

○多文化共生事業：地域に住む外国出身者の増加に伴い、地域住民と外国出身住民お互いが、それぞれの文化や習慣を理解し共に安心して暮らしていく地域づくりの事業を開催しています。具体的には、生活相談窓口の開設、外国出身者への日本語指導、日本文化体験、情報の収集提供、通訳・翻訳の対応などを実施しています。

私の国際交流専門員としての重要な役割は外国出身者からの相談に対応することです。家庭のこと、医療・年金のこと、子育て、在留資格など毎年様々な相談を受けています。相談業務をスムーズに行うためには、相談者との信頼関係を築き、気軽に相談できる雰囲気を作るのはとても大切であると感じています。どんな相談でも対応する時はいつも責任感を持って相手の話をよく聞き、真剣に相談者の悩みを考え、適切なアドバイスがあってもなくてもはっきり伝えますし、相談者のプライバシーを守ることと相談内容の守秘義務もいつも心がけています。この仕事で一番嬉しいのは相談者の悩みが相談によって解消し、また困りごとが解決できたことです。

これからも思いやりの心を持ち、自分の仕事を通じて共に助け合うことで楽しく暮らしていく鶴岡づくりに役に立ちたいと考えています。

ご清聴、どうも有難うございます。

楊詠麗（ヤン・ヨンリ）さんのプロフィール

1992年6月に中国黒龍江省ハルビン市より来日

1995年4月から1997年9月まで米山奨学生

1998年9月に岩手大学大学院

連合農学研究科博士課程修了

2002年4月から公益財団法人

出羽庄内国際交流財団 国際交流専門員

香員会報告

出席委員会

◆メイクされた方

藤川享胤君 木村 節君 迎田 健君 (12/15)

阿蘇司朗君 (12/22)

◆ゲスト

楊詠麗さん

王莫非君 (米山奨学生)



佐藤 孝子君 ヤンさん今日はスピーチありがとうございます。

西川富美子君 今年多くの会員の皆様にご利用頂きましてありがとうございました。感謝申し上げます。王さん来年も頑張って下さい。

クリスマス家族例会

2015.12.22 (土) 東京第一ホテル鶴岡

会員数：35名 出席数：17名 出席率：51.52%

前々回確定出席率：54.55%

☆ゲスト

米山奨学生 王莫非君 タンモウセン君 (鶴岡南)

青少年交換学生 アビーさん

ホストファミリー 庄司武晴・真裕美様

☆R A C

伊東蘭君 菅原彩花君 北田枝里君 板垣沙織君
川井奈津美君

☆I A C

顧問：古原大樹先生 部員：飯田蓮君 佐藤巧君
鈴木大河君 東海林瑠芽君 竹内拓将君

☆家族

阿部喜代子様 鈴依奈ちゃん

藤川良和様 昌子様 蒼大君 優吏君

加藤なる美様 前田美樹様 奈津希ちゃん

丸山あけみ様 咲楽ちゃん 貴久君

真島靖子様 越智一江様

佐藤咲良ちゃん 莉乃ちゃん 富田樹ちゃん

菅原ひなちゃん

富樫悦子様 圭様 咲希ちゃん

大川あけみ様 優笑ちゃん 優芽ちゃん

